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2. Зависят от ударения

:
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пишется А, а перед С пишется О. 

Исключения: росток, Ростов, Ростислав, ростовщик; отрасль

.
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ишется О. Исключения: скачок, скачу.

 

 

4. В корне 

-

плав

-

 

-

 

-

плов

-

 буква О пишется только в двух словах: ПЛОВЕЦ и ПЛОВЧИХА, 

а в остальных случаях пишется А

 

 

5. Зависят от значения:
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равн
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  пишется в словах со значением «одинаковый», «равный»

 (равнение, поравнялся, 

уравнение), а корень 
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  в словах со значением «ровный, гладкий, прямой» 

 

( выровнять дорожку, уровень).

 

 

Корень 

-

мак

-

 пишется со значением: опускать что
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либо в жидкость, чтобы напитать этой 

жидкостью, напр.: макать перо в черни

ла, обмакнуть хлеб в молоко.
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-
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 пишется со значением: становиться влажным, напр.: сапоги промокают, 

вымокнуть под дождём.
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    напр.: снять 
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 снимать, проклясть 
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 проклинать, обнять 
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 обнимать
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1. Зависят от суффикса -А- :


-кас- - -кос-             Если после корня есть суффикс -А-, то в корне пишется гласная А

-лаг- - -лож-  

-бер- - -бир-          Если после корня есть суффикс -А-, то в корне пишется гласная И

-дер- - -дир-          Если поле корня нет суффикса -А-, то в корне пишется Е

-стел- - -стил-


-мер- - -мир-


-пер- - -пир-


-тер- - -тир-


-жег- - -жиг-


-блест- - -блист-


2. Зависят от ударения:


-гор- - -гар-


-клон- - -клан-       Без ударения пишется гласная О


-твор- - -твар-


-зор- - -зар-        Без ударения пишется гласная А


3. В корне -раст- (-ращ-) - -рос-  перед СТ и Щ пишется А, а перед С пишется О. Исключения: росток, Ростов, Ростислав, ростовщик; отрасль.

 В корне -скак- - -скоч- перед К пишется А, перед Ч пишется О. Исключения: скачок, скачу.


4. В корне -плав- - -плов- буква О пишется только в двух словах: ПЛОВЕЦ и ПЛОВЧИХА, а в остальных случаях пишется А


5. Зависят от значения:


-равн-  пишется в словах со значением «одинаковый», «равный» (равнение, поравнялся, уравнение), а корень -ровн-  в словах со значением «ровный, гладкий, прямой» 


( выровнять дорожку, уровень).

Корень -мак- пишется со значением: опускать что-либо в жидкость, чтобы напитать этой жидкостью, напр.: макать перо в чернила, обмакнуть хлеб в молоко.


Корень -мок- пишется со значением: становиться влажным, напр.: сапоги промокают, вымокнуть под дождём.


6. Другие случаи чередования:


-А-(-Я-) / -ИМ-  Сочетание -им-, -ин- пишется в словах, если после него идёт суффикс -А-

-А-(-Я-) / -ИН-    напр.: снять – снимать, проклясть – проклинать, обнять - обнимать



